

Semaine de l'athlétisme : coup d'envoi aujourd'hui



800 enfants vont découvrir l'athlétisme grâce à l'AFA

/ Photo Carlos Soto

L'AFA Feyzin-Vénissieux organise, du 26 au 30 juillet, la première Semaine de l'athlétisme sur Vénissieux, avec le soutien de la direction des sports et de l'État, via le programme Ville vie vacances. Aux mêmes dates, se déroulent à Barcelone les championnats d'Europe d'athlétisme, retransmis sur France Télévision. Pendant cinq jours, plus de 800 enfants de 6 à 14 ans vont découvrir le premier sport olympique grâce au Kid Stadium, une structure d'animations ludique adaptée aux plus jeunes. L'AFA propose ces animations gratuitement à tous les Équipements polyvalents jeunes, les Maisons de l'enfance et les centres sociaux de Vénissieux. Un créneau « grand

public » aura également lieu chaque jour de 16 h 30 à 17 heures.

> Les épreuves : 30m - 30m haies - hauteur - longueur - perche - poids - javelot

Le programme :

Lundi 26 juillet aux Minguettes ; de 14 à 15 heures pour les centres sociaux, et de 15 heures à 16 h 30 pour les EPJ / Mardi 27 juillet aux Minguettes ; de 10 à 15 heures pour les Maisons de l'enfance et de 15 heures à 16 h 30 pour les EPJ / Jeudi 29 juillet au stade Laurent-Gérin ; de 14 à 15 heures pour les Maisons de l'enfance et de 15 heures à 16 h 30 pour les EPJ / Vendredi 30 juillet au stade Laurent-Gérin ; de 10 à 11 heures pour les Maisons de l'enfance et de 15 heures à 16h 30 pour les EPJ